

Distinguido reverendo, **padre Marco Antonio Pérez Pérez, Rector de la Universidad Católica Tecnológica de Barahona (UCATEBA)**; autoridades académicas y administrativas de esta casa de estudios; representantes de universidades hermanas; estudiantes, emprendedores y amantes de la tecnología:

Al llegar al cierre de esta jornada tan significativa, quiero expresar mi más sincero agradecimiento por permitirme acompañarles en este Tech Day, un espacio para destacar la innovación, el conocimiento y la pasión por la tecnología.

Este evento es una clara muestra de que la transformación digital no es solo un concepto; es una realidad que marca nuestra forma de vivir, de aprender, de trabajar y de construir comunidad.

Hoy hemos compartido valiosas **experiencias, aprendido de expertos, y reafirmado que la tecnología, cuando se usa con propósito, tiene el poder de cambiar vidas y de construir un futuro más justo, inclusivo y conectado.**

En momentos en que el mundo debate sobre el impacto y los límites de la inteligencia artificial, queda claro que el desafío no es solo tecnológico, sino ético.

Desde la OGTIC, reafirmamos nuestro compromiso con una transformación digital responsable. Con iniciativas como **la NORTIC A7 y el Código de Ética para la Inteligencia Artificial**, promovemos la **confianza, la transparencia y la seguridad** digital, alineado con los principios de la **Agenda Digital 2030** y con la **visión del presidente Luis Abinader**.

Pero todo esto solo será posible si ustedes, **los estudiantes, los emprendedores**, quienes asumen el papel que les corresponde como protagonistas del cambio.

La **tecnología es una herramienta que debe estar al servicio del bien común**, pero somos nosotros quienes tenemos el poder de usarla con creatividad, con visión y, sobre todo, con responsabilidad.

Quiero invitarles a que este **Tech Day** no sea solo un evento más en su calendario, sino el **inicio de nuevas ideas, nuevos proyectos y nuevas alianzas**. Que lo aprendido hoy impacte además, a su entorno.

Gracias por su compromiso con una República Dominicana más digital, más humana y más innovadora.